
JUNTA DIRECTIV A 

El pasado 13 de septiembre se real izó sentimos un respaldo en nuestras la-

en instalaciones de la plantación "Pal- bores. El Dr. Fernando Umaña hizo 

meras de la Costa" la liltima sesión de una explicación correcta sobre la situa-

Junta Directiva de esta Federación, la ción actual de los cultivos oleaginosos 
cual se h izo en forma abierta y que y aprovechó para exponer nuestra po-

contó con la asistencia y participación slción frente a los desarrollos del mer-

de numerosos cultivadores. La Junta cado tanto a nivel interno como exter-
estuvo presidida por el Dr. José Mejia no 
S, Presidente de la misma y coordina- A su turno, el Dr. Guerra les recordó a 
da por el Director Ejecutivo de la Fe- los asistentes que para pOder seguir 

deraclón, Dr. Antonio Guerra. cumpliendo con nuestras compromi-

Siendo las 11 a.m. se dió comienzo sos presentes y futuros es imprescín-

fo rma l a la reunión con la lectura del dible seguir contando con un flujo 

orden del día, exceptuando la lectura permanente de información estadística 

d e l acta de la reunión anterior lo cual como elemento de respaldo a nuestras 

se había hecho previamente. negociaciones. 

El Director Ejecutiva hi zo conocer a Vario s de los í:lsistentes sugirieron la 
los asistentes los propósitos de esa reu- idea de que FEDEPALMA debe adelan-
nión, recalcando el hecho de que hoy tar las gestiones pertinentes ante orga-
más que nunca existe una verdadera nismos oficiales para que al cultivo de 
integración entre las directivas del gre- palma africana se le otorgue un trata-

mio y sus cultivadores y que por ello miento como cultivo reforestador V 

HACIENDA 

obtenga ciertos estimulos o concesio

nes de que hoy gozan los considerados 

reforestadores 

Ademas hicieron énfasis en la necesi 

dad de aumentar las investigaciones so ' 

bre el cultivo con el fin de mejorar 
nuestro nivel tecnico V obtener tos 
beneficios generados por lo anterior . 

Hicimos una divulgación completa so

bre la Impo rtancia del próximo con

greso Nacional Palmero. Los aSIstentes 

se mostraron entusiasmados con la idea 

de asistir y participar V entendieron la 

necesidad de ello . Finalmente recono

cieron la tarea que viene desempeñan
do FEDEPALMA y por ello una vez 
más te han concedido su respaldo . 

La sesión continuó con un di.tllogo in

formal sobre diversos aspectos de in

terés levantándose la reunión para ini

ciar la visita a la fábrica de extracción 
y a algunos lotes de siembra. 
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CUMARAL - META 

PRODUCIMOS ACEITE DE LA MEJOR CALIDAD 
Y TRABAJAMOS PARA EL BENEFICIO 

DE LOS LLANOS Y EL PAIS 
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